

## Premiere von "Tequila, Taco & Mariachi – Das Festival" Startschuss für neues Spirituosenfestival in Wien

Wer mexikanisches Lebensgefühl liebt, eine Vielzahl an Tequila- und Mezcal-Marken entdecken möchte oder die besten Tacos östlich des Atlantiks probieren möchte, besucht am 20. oder 21. September die Wiener Ottakringer Brauerei. Dort findet die Prämiere des "Tequila, Taco & Mariachi-Festivals" statt - ein Event rund um das ikonische Nationalgetränk Mexikos!

Initiator und Geschäftsführer Nicolas Hold des Veranstalters HSG Events: "Tequila ist eine der wohl spannendsten Spirituosen der Welt und wird international immer beliebter. Hierzulande bekannt sind leider nur wenige Produkte, dabei gibt es so viel Spannendes zu entdecken. Mit dem Tequila, Taco & Mariachi Festival möchten wir dieses Destillat in allen Facetten einem breiten Publikum vorstellen."

Die Welt hält viele Wunder bereit, die es zu entdecken gilt. In Mexico ist man sich sicher, dass Tequila – ein Destillat, welches aus dem Kern der blauen Agave gewonnen wird – dazu gehört. Als der bedeutendste Vertreter der Gattung Mezcal, besticht der facettenreiche Geschmack des Tequilas und seine Aromen von Blanco bis Extra Anejo die Geschmacksnerven seiner Bewunder\*innen. Wer wissen möchte, wie die einzelnen Komponenten zum Gesamtkunstwerk Tequila werden, ist am 20. und 21. September 2024 in der Ottakringer Brauerei genau richtig. Ob pur oder in einer umwerfenden Margarita, hier kann Tequila umfassend probiert und genossen werden. Dazu gibt es nicht nur Limette und Salz, sondern auch passenden Ohren- und Gaumenschmaus, die in Kombination ein kleines Stückchen mexikanische Kultur nach Wien bringen. Neben dem riesigen Angebot an Tequila & Mezcal gibt es die Möglichkeit Mixgetränke zu schlürfen, Mariachi-Musik zu hören und die wohl besten Tacos Wiens zu schlemmen.

Das Festival macht es sich zur Aufgabe das Leben und Mexiko ausgiebig zu feiern. Ein Wochenende lang, heißt es also "Viva la Mexico"! Wer dabei sein möchte, kann sich jetzt bereits Tickets sichern. Es gibt Einzel- oder Gruppentickets (5 plus 1 gratis). Zu jedem Eintritt gibt es drei ausgewählt Verkostungsgutscheine, selbstverständlich können weitere Verkostungsjetons vor Ort erworben und gegen Kostproben oder ganze Flaschen eingetauscht werden. Neben umwerfenden Tacos gibt es weitere Köstlichkeiten, die fürs leibliche Wohl sorgen und in ausgewählten Foodtrucks frisch zubereitet werden. Bei Schönwetter wird die Terrasse zur Lounge-Area und lädt zum Verweilen unter freiem Himmel ein.

Tequila, Taco & Mariachi – Das Festival bringt Mexiko nach Wien. Alle, die es erleben möchten sichern sich jetzt Tickets. Karten sind online unter www.spiritsfestivals.at erhältlich.

## Links

Websites: <a href="https://www.spiritsfestivals.at/portfolio/tequila/">https://www.spiritsfestivals.at/portfolio/tequila/</a>
Facebook: <a href="https://www.facebook.com/spirits.festivals">https://www.facebook.com/spirits.festivals</a>

Instagram: <a href="https://www.instagram.com/spirits.festivals.vienna/">https://www.instagram.com/spirits.festivals.vienna/</a>

## Pressekontakt

Hannah Fischer +43 660 3648506

h.fischer@hsg-events.at